

平成28年度 七左町七丁目第二自治会 第9回 役員会 議事録

- ・日 時 平成28年12月3日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者23名 欠席者6名
- ・議 長 山口 事務局長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



1. 会務報告 … 松苗 自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H28. 11. 5～ H28. 12. 3）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・体育部 … 岩崎 体育部長
 - ・11月6日に実施された市民体育祭中央大会へ、当自治会から選手と応援が約40名参加しました。出羽地区として、Bブロックで準優勝を果たしました。
- ・婦人部 … 大塚 婦人部長
 - ・12月21日（水曜日）に、お茶のみ会&クリスマス会を行います。
- ・事務局 … 山口 事務局長
 - ・世代間交流事業バス旅行についての報告。

3. 会計報告 … 押田 会計

- ・11月分のリサイクル活動について、2班により実施され、3,260キロの回収。10,700円の換金となり、26,080円の補助金に相当。
- ・自治会で目標金額としている年間50万円には届かない見通しです。ゴミの日にただ出してしまうだけでは勿体無いですから、ぜひリサイクル活動へご協力を。

4. 協議事項

①歳末たすけあい運動について … 浅川 副自治会長

- ・273件から69,200円のご協力をいただきました。

②第2回 親と子と共に進める美化運動について … 直井 土木民生部長

- ・12月25日（日曜日）午前8時45分に自治会館前にご集合ください。

③世代間交流事業 餅つき大会について … 山口 事務局長

- ・12月25日（日曜日）、美化運動の終了後に、自治会館で始められるよう準備します。

④出羽名産 たろべい餅の販売状況について … 松苗 自治会長

- ・例年よりも、やや注文数が落ちています。

⑤歳末防犯パトロールの日程について … 萩原 防犯部長

- ・午後8時45分 テント前集合。9時に出発します。

| | |
|---|--------------------|
| (1) 12月 4日(日) 役員および防犯部協力員 テント設営のため午前9時集合 | |
| (2) 12月 5日(月) 1班および協力員 | (3) 12月 6日(火) 2班 |
| (4) 12月 7日(水) 3班 | (5) 12月 8日(木) 4班 |
| (6) 12月 9日(金) 5班 | (7) 12月10日(土) 6班 |
| (8) 12月12日(月) 7班 | (9) 12月13日(火) 8班 |
| (10) 12月14日(水) 9班 | (11) 12月15日(木) 10班 |
| (12) 12月16日(金) 11班 | (13) 12月17日(土) 12班 |
| (14) 12月19日(月) 13班 | (15) 12月20日(火) 14班 |
| (16) 12月23日(祝) 役員および防犯部協力員 テント撤収のため午前9時集合 | |

⑥防災訓練（七左町（上）地区）について … 松苗 自治会長

- ・平成29年2月12日(日曜日)に、上地区にあたる他の自治会と協力して実施する予定です。避難後に援助を受けるために必須である避難者名簿の提出が主眼です。

⑦自治会館の正月用 掃除とお飾り作業について … 山口 事務局長

- ・事務局および広報部とで協力して行います。

⑧元旦の初顔合わせ会について … 山口 事務局長

- ・1月1日の午後2時ごろから、自治会館にて順次はじめています。料理などを1品お持ち頂ければ、自治会員のどなたでも参加できますので、ぜひお越しください。

⑨その他

- ・チューリップフェスタ用チューリップ球根への水やりをお願いいたします。
- ・来期の役員を選ぶ選考委員について、一般の自治会員の方から2名募集しています。希望の方は、12月18日(日曜日)までに、事務局山口までご連絡ください。

5. 3月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口事務局長

- ・リサイクル活動は、12月18日(日曜日)に実施。担当は13・14班。

6. 次回役員会の開催について … 田中事務局次長

- ・次回役員会→ 平成29年1月14日(土曜日) 午後7時00分 自治会館にて実施。

自治会活動の記録

(平成28年11月5日～12月3日迄)

第61回市民体育祭中央大会がシラコバト運動競技場で開催されBブロックで準優勝を果たす

11月6日 61回市民体育祭中央大会はシラコバト総合競技場で午前9時から開催された。各種目の選手は地区体育祭で1位になったチームを中心に選手団を構成する事になり、七左町7丁目第二自治会は多く選手を派遣する事になり岩崎体育部長始め関係者がたいへん苦勞して選手を開発した。この日七左町7丁目第二自治会は30名からの選手を送り出し、家族も必然的にギャラリーとして競技場に駆け付け、出羽地区の応援席も例年以上に盛り上がり総合準優勝という偉業を遂げた。

終了後、出羽地区センターで午後5時から祝勝会が催され大勢の人が出席しました。

【参加と協力者】 山口事務長2名 岩崎体育部長2名 松苗会長 吾妻副会長2名 浅川副会長 浅古市議2名 日色体育副部長 大戸氏 兼坂前体育部長 山本夫妻2名4班 大曾根氏2名 関口氏2名 早山氏 田中氏 佐原氏4名 石森氏2名 亀山氏 勝又氏3名 野口氏2名 山口氏3名 田辺氏 土肥氏3名 以上40名
上記記載以外にも応援に駆け付けて頂いた方がいるかと思ひます。気付いたら申し出下さい。

同日 越谷市の広報「広報こしがや11月号」「こしがや市議会だより」「こしがや社協だより」「出羽地区センター・公民館の広報「ふれあい出羽11月号」の全戸配布依頼を受け、広報部より各班長宅に届け班長さんによって全戸に配布して頂きました。

7日 平成28年度第2回出羽・荻島地区成人式実行委員会の開催(11月26日[土]午後2時)案内書が届く

8日 出羽小学校の広報「出羽小だより11月号」が郵送されて来ました。巻頭を飾る西田校長の随想「出羽コ子が躍動する秋」に10月19日に行なった市内陸上大会で、出羽小学校が総合で準優勝した事や27、28日音楽学習発表会の様子、読書感想文コンクール、絵画展、家庭科研究発表、科学振興展、人権標語、こしがや子どもトンボサミット等で、出羽小の子どもたちが様々な成果を挙げている。まさに子どもたちが躍動する秋、これからも様々な取り組みにご支援をお願いする、と結んでいます。「私たちも子供の無限の可能性に期待し協力しよう」。と松苗会長が語っています

10日 視察研修旅行[11月24、25日]の第2回PJ会議を11月15日出羽地区センターで午後6時から開催の案内ハガキが届く。

第2回さいたま国際マラソンにおけるランナー応援依頼を出羽三団体よりうける

同日 11月13日スーパーアリーナー発着(午前9時10分 出走)。第2回さいたま国際マラソン1万6千名からのランナーに応援を出羽地区三団体(出羽地区自治会連合会・出羽地区コミ協・出羽地区スポレク)より要請される。

平成29年出羽地区チューリップフェスターに向け800有余鉢に球根の植付けを行なう

自治会館前の「ふれあい広場」で植付け作業が午前9時から行なわれ、心配した人手も30名以上の協力を頂き、浅川、吾妻副会長と「ゆずり葉」と「グラウンドゴルフ会」会長丸田氏の指揮で行なわれ2000球を超える球根が2時間程で全て植付け所定の場所に綺麗に並べられました。松苗会長は他の用事と重複で不参加、「協力者に深甚なるお礼を申し上げる」と松苗会長が申しています。

第2回さいたま国際女子マラソンのランナー応援に出自連三役の一員として松苗会長が参加する

13日 神明町3丁目の折り返し地点から少し西に向った「サンクス神明町店」前で午前9時30分から待機し選手の通過を待ったが、午前10時40分頃漸く招待選手3名が通過、続いて300m程離れて2名通過したが「自転車で必死にペダルを踏んでも選手の方が速いのには驚いた」と松苗会長が語っています。女子より40分程遅れて男子が力強く駆けてきたが、ビックリする程の選手団が互いに肩をすり寄せるような混雑で30分程その光景が続きました。

同日 広報部が発行した、第8回自治会役員会議事録が班長さんによって全戸に配布して頂きました。

14日 西中学校の広報「西中だより11月号『前へ』」が松苗会長宅に郵送されて来ました。一面を飾る小島久和校長の随想も読まされ、お手持のご家庭は吟読をお薦めすると松苗会長が語っています。

15日 出羽地区自治会連合会視察研修旅行の最終PJ会議が出羽地区センター団体活動室で開催(午後6時)され、松苗会長が事務局長の立場で出席しました。

16日 東彩ガス株から9・8班地内に都市ガス布設を請負った株協和日成社が松苗会長宅を訪れ、工事承諾書を求めに来ました。極力交通の妨げに成らないよう心掛ける事を条件に承諾しました。

平成28年度・出羽公民館・「ふれあいフレンドパーク」が開催される

20日 晴天に恵まれ「ふれあいフレンドパーク」(実行委員長・松苗真吉)が出羽地区センターで盛大に開催されました。この祭典に呼応して各自治会や団体から模擬店も出店して雰囲気盛り上げて頂きましたが、七左町7丁目第二自治会も恒例の「綿あめ店」と「フウセン釣り店」、自治会のやき野球部「ツーセブン」も、恒例の山形県名物「芋煮店」を出店して賑わいに花を添えました。

これまでも製造や用意や片付と陰の苦勞あり、当日、製造や販売に多苦勞がありますがお客さまの笑顔か支えて頑張っています。当日「綿あめ店」は午前6時30分に自治会館前と現地に集合して出羽地区センターに向かい店を設営。「芋煮店」は前日から用意して、当日午前5時30分に自治会館に集合して準備しました。

【「綿あめ店」協力者】 水野諭史氏(2班) 岩崎体育部長 大塚婦人部長 古澤夫人(10班) 笠原嶋人(8班) その他多数の方

【「ヨーヨー(風船釣)店」協力者】 浪岡広報部長 佐原氏(4班) 日色体育副部長夫妻(5班)

【「芋煮店」協力者】 大戸氏夫妻(9班) 山岸氏(3班) 浅川副会長夫妻 松浦 宏氏(11班) 土肥氏「野球部監督」(5班) 田辺氏夫人(4班)

同日 リサイクル活動を2班で取り組んで頂きました。2班に所属する松苗会長は「ふれあいフレンドパーク」実行委員長のため午前6時30分から奔走のため、活動をパスしました。

22日 平成28年度交通安全市民大会が中央市民会館劇場で開催(午後1時30分)され、松苗会長が出羽地区自治会連合会の事務局長として出席しました。今年も上半期で交通事故で死亡者が7名出ている。(増林地区3名、萩島地区1名、蘆生地区1名、南越谷地区1名、出羽地区1名)、交通事故者は平均23軒に1名の割合で被災してます。

23日 国から任命されていた出羽地区主任民生児童委員を12年間努めた阿部和子氏(7班)がこの度の改選で退任したと松苗会長宅に挨拶に見えました。阿部和子氏は松苗会長が推薦した経緯があります。「永年ご苦勞さまでした」と松苗会長が語ってます。

後任の出羽地区関係者は武藤晴彦氏(新2丁目)、山室 舞氏(七左町8丁目)、大島真由(増林3丁目)となりました。子供の事で悩みや問題は遠慮なく相談して下さい。

24~25日 出羽地区自治会連合会の視察研修会が行なわれ、栃木県氏家町「栃木県防災館」を視察して起震体験、煙中避難訓練、消火訓練等行い、研修会場は福島県芦ノ牧丸峰観光ホテルで行なった54年振りの早い初雪をついで那須旭岳の甲山トンネルを抜け、会津街道に抜けて「塔のへつり」で休憩して、観光予定の大内宿を割愛して芦ノ牧丸峰観光ホテルに午後5時頃到着して午後6時から研修会を行い、その後、懇親会になり午後8時頃閉会した。翌日、観光で会津若松鶴ヶ城と飯盛山、猪苗代湖、アサヒビール福島工場を見学して午後7時過ぎに出羽地区センターに帰着しました自治会から松苗、吾妻 浅川の正副会長と山口事務長が参加しました。【編集 鯉】

26日 出羽・萩島地区成人式実行委員会が出羽地区センター二階大会議室で開催(午後2時)され、松苗会長が実行委員長の立場、萩原防犯部長が実行委員として出席しました。

27日 世代間交流事業、バスハイク・バス1台43名程参加者で「松戸市21世紀の森」と「東京都墨田防災館」を視察して来ました。「21世紀の森」は松戸市が管理する素晴らしい施設でした。

下総台地の原生林が其の儘残され、千年も経た杉が林立する自然林の美しさは訪れる人の心が洗われる事でしょう。

「墨田防災館」は金満都市東京都の面目躍如たるグレードの高い施設で、訓練内容は他県の施設と変わらないが、装置は他県の物とは比較出来ない程立派なもので“全国一番”との評判は間違いのないものでした。「手続きが少し面倒ですが近いので、時々行って自治会員全員に体験をお勧めする」と松苗会長が話してます。実りの有る行事でした。

28日 防災訓練について他の自治会と共同実施を目的として、12月2日午後6時から自治会館で会議を開催の案内状を、自治会の班長と監事を除く全役員にお届けしました。

30日 12月4日出羽地区センター団体活動室で午後1時から開催予定の自治会長会議について執行部で打ち合わせを行い、松苗会長が出席しました。

12月 2月12日に予定する防災訓練について、出羽地区自治会連合会堀井会長も出席して七左町7丁目自治会館で午後6時30分から、自治会と近隣自治会(七左町[上]地区本部)を中心に合同訓練を企画して、実施について意見を交わし実施を決定しました。この防災訓練の主目的は“避難者名簿提出”をメインテーマとする事も承認されました。

3日 出羽地区青少年指導委員会(会長防犯部長萩原二)の定例講演会が出羽地区センターで開催(午後2時)されて、松苗会長や近隣の自治会長も大勢出席する。